

LA SOCIÉTÉ DES ARTISANS BOULANGERS-CONFISEURS VAUDOIS (ABPCV)

a la très grande tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Alexandre HEPP

dévoué collègue et ami

Nous garderons le meilleur souvenir de lui. Nous présentons à Anouchka et famille nos plus sincères condoléances et notre profonde sympathie. Le dernier adieu a eu lieu dans l'intimité. Pour les amis une collation est proposée au restaurant l'Atelier, route de Vevey 51 à Cully, le vendredi 8 avril 2022 de 14 h 30 à 18 heures.